

Artikel vom 18.11.2020

CSU Peißenberg

Marktgemeinderatssitzung am 18.11.2020



Der Peißenberger Marktgemeinderat hatte heute wieder ein volles Programm. Gemeinsam mit unserer Fraktion wurden wichtige Entscheidungen für Peißenberg vorbereitet und getroffen.

- Zunächst vielen Dank für die Präsentationen der möglichen Nutzer für das alte Jugendzentrum. Damit können wir im Dezember eine gut vorbereitete Entscheidung zur Vergabe treffen.
- Der Bebauungsplan für die Erweiterung des Feuerwehrgerätehauses und der BRK Rettungswache wurden auf den Weg gebracht. Unser Ziel ist es, dass unsere ehrenamtlichen Blaulichtorganisationen die bestmöglichen Arbeitsbedingungen vorfinden!
- Auch die Rahmenbedingungen für die Kinder im Regenbogen-Kindergarten werden sich verbessern: Wir haben eine Sanierung mit Erweiterung innen und eine Umgestaltung im Außenbereich auf den Weg gebracht.
- Die Umgestaltung der „alten Bergehalde“ geht durch Zustimmung zum Jahresantrag für die Städtebauförderung im Jahr 2021 weiter. Wir freuen uns auf den Pumptrack, den barrierefreien Zugang und den Aktivparcours – die Vorbereitungen gehen in die nächste Phase!

- Und wir stehen auch zu unserer Rigi-Rutsch'n: Auch in diesem Jahr tragen wir den Verlustausgleich für unser tolles Bad selbstverständlich mit!